

Fujiya (3624 Shelbourne St.)
Japanese Church (877 North Park St.)

http://victoriakenbunroku.weebly.com

見聞録へのご連絡は、

メール: vicken21@hotmail.com

Victoria社会情報

雨不足、水不足

この前の冬はドライだった。それに輪を かけたようにこの夏もドライ。降水量は月 ごとに例年平均を下回っている。

今、7月も半ばを過ぎたが雨が一向に降らず。春からの「干ばつ」が未だ続く。このために、山火事は頻繁し、水は底をつきつつある。

ということで、この歴史的な干ばつのため、ついに BC 州一帯に「水制限」注意報が BC 州緊急環境管理大臣マ氏 (Emergency Management and Climate Readiness Minister Bowinn Ma) により発せられた。概要は、芝生の水やり制限、個人のシャワー時間の短縮、ランドリーのフルロードなど。

例えば、シャワー時間を1分でも短縮することで19L、洗濯は一回で190Lの水を節約できる。なお、歯磨き中は蛇口タップを止めること。

HAIR-WORKS

<u>ヘアサロン再開:要予約</u> カット \$34~

パーマ、ストパー、カラーも承ります。

お支払いはキャッシュ、

もしくは VISA / Master Card ★営業時間★

定休日:月曜日、木曜日 平日、土曜日:9:00am-5:00pm

日曜日:10:00am-4:00pm

Cel: Kyoko, 250-884-3797 Email:

kyo-ko00@hotmail.com 日本で10年、 経験があります。



たまらなく二才う道

7月13日木曜日の早朝、なにかが腐ったニオイ?吐き気を催すほどのニオイを醸す道がOak Bay Ave.からCook Bay に続いた。

ニオイをたどれば、それは生ゴミ収集車から漏れる液体だった。収集車はゴミから出る液をたらしながら、Oak Bay から走ってきたとみられ、多くの人が耐えられないニオイで胸を悪くし、涙目になるなど被害を訴えた。

この被害は Facebook で伝えられ瞬く間に巷の人たちに広がり、ニオイを避けるために周辺に赴くのを避ける車が続々。タイヤにその液が付くと、これまた一日そのニオイに悩まされる羽目となる。とにかく周辺一帯は生ゴミトラックのなかにいるようだ、と某被害者は言う。

ともあれ、原因が Victoria 市の生ゴミ 収集車とわかると、市はスタッフを送り、 ニオう液の垂れ流しの跡をたどってクリ ーニング作業にかかった。Oak Bay Ave. を起点に、北は Richmond、西は Bay、そして Cook St. でやっと作業を終えた模様。

Uptown でバクダン疑惑

7月14日金曜日の夜、UptownのWalmartでバクダン疑惑が発生し、Uptown 全体に及び客や従業員が Uptown の外に避難した。結果的にバクダンは発見されなかった模様。

事の起こりは、午後8時半頃。Saanich 警察は「爆弾脅迫」の通報を受けた。Greater Victoria 緊急レスチームの爆発物処理ユニットが直ちに出動し、爆弾の捜査にかかった。Walmart のスタッフと共に3時間に及び店内をフルに捜査、しかし爆発物やいかなる不審物も発見されず11時半頃に捜査は終了した。店はその日そのままクローズとなった。

Saanich 警察は、「爆弾脅迫」が Saanich 警察に対して、又は Walmart に対してあったのかを明らかにしていない。詳細がはっきりし犯人が捕まるまで公表しないとしている。

新車ベンツ、燃える

最近頻発している放火事件に関係があるのかどうか、7月11日火曜日、今度は、Three Point Motors (2546 Government St.) の新車ベンツ・コンバーチブル (一台) に火がつけられた。ベンツは見るも無残に全焼した。

警察は 6 月から続く放火事件の一連とみて捜査中。先月 6 月 16 日に Douglas St. (+Burnside Rd.)に位置する Ricky's レストランが放火により全焼した。6 月 23 日 に は 、 レン タ ル カ ー ビ ジ ネ ス (Government St. 2500 ブロック付近) が 放火によりほぼ全焼した。

いずれも負傷者はでていないものの、全

Victoria

★コンテンツ★ 見聞録のあるところ Victoria 社会情報 Victoria 治安情報 母国、日本、

ザ・ニッポン・ニュース お茶の間語り 雑言 生活の知恵 スポラの食卓 伺いました ちょっと一言 Victoria イベント Classified 編集後のひとりごと

見聞録

Victoria Japanese Journal Jul. 17, 2023 Vol. 22J, No.17

Victoria 見聞録は Victoria の日本語情報誌 発行日は毎月、7、17 & 27 日. 次号は 2023 年 7 月 27 日に発行予定.

焼にため損害が大きい。

現在も、放火の容疑者を確定できず捜査が続く。

眠れるトラックの、男

7月13日木曜日、View Royal エリアのGlenairlie Drive に停められた Toyotaトラックの中でスヤスヤと眠る男がいる、との通報がWest Shore 警察にあった。

警察が駆けつけ、トラックを捜査すると、それは Duncan から盗まれたトラックだとわかった。警察が更なる捜査を進めるうち、コカインやメタなど大量のドラッグが発見された。よって41歳の男は、眠りからたたき起こされて逮捕された。

e-bike とトラッカー

トラッカーが e-bike に仕掛けられたおかげで、盗まれた e-bike を発見、かつ発見場所で他様々な盗難品(スポーツ用品や楽器など)も発見され、一石二鳥どころではない多くの盗難が解決した。

Oak Bay 在住の e-bike オーナーはトラッカーを見えないところに取り付けていた。盗まれたとき、e-bike の所在地を特定できた。そこは Victoria だったため、Victoria 警察が所在地に出動した。不審な男がいたが、警察の到着で一目散に逃げ去った。他の盗難品をそこに残して。

Victoria Kenbunroku Vol.22J No.17 Jul. 17, 2023: Victoria Japanese Journal ISSN 1703-616X

Published by BrightGate Info Services
Publisher and Editor: Kay T.

Any reproduction of this work is prohibited without permission of the publisher.

Copyright reserved.

Email: vicken21@hotmail.com

母国、日本、ザ・ニッポンニュース

<災害関連ニュース>

80 年で初めて→7 月 15 日の大雨で災害の 恐れが高まった青森県深浦町。午前8時過 ぎの大雨警報発令とともに、町役場など3 カ所で自主避難者受け入れを開始した。秋 田県境に近い大間越地区の国道 101 号では 土砂が流入して午前 11 時から全面通行止 めとなり、岩崎地区住民の生活圏である秋 田県能代市との往来が途絶。流れ出した土 砂で国道沿いの小集落も孤立し膝まで泥 に漬かりながら孤立集落から避難した高 齢者は「80年生きてきて初めてだ」と話す。 新潟・中越沖地震から 16 年→2007 年に発 生した新潟・中越沖地震から7月16日で 丸16年が経ち、被災地では犠牲者を悼み、 黙祷が捧げられた。この地震では、柏崎市 などで最大震度 6 強を観測、15 人が死亡 し、7万5000棟以上の建物が被害を受け た。

表層崩壊→九州北部で9人が死亡するなど 甚大な被害をもたらした記録的大雨から、 7月17日で1週間が経った。この土石流が 起きたメカニズムを九州大の笠間教授(防 災地盤工学)が説明。福岡県久留米市田主 丸町の竹野地区の背後にある標高 600m ほ どの山が連なる耳納山地で、雨で岩盤より 上の比較的層の薄い土壌が流出する「表層 崩壊」が多発して沢に水気を含む土砂が集 まり、そこに短時間で激しい雨が降って大 規模な土石流となったという。

<社会ニュース>

災害級の暑さ→7 月 16 日は尋常でない暑 さとなり、群馬県桐生市では最高気温 39.7℃と全国で今年これまでで一番の暑 さとなった。ほか、埼玉県鳩山町、埼玉県 所沢市、栃木県佐野市、群馬県館林市、前 橋市、群馬県下仁田町、東京都青梅市で 39℃台まで気温が上がった。東京都心は 35.3℃と今年3回目の猛暑日。17日の海の 日も災害級の暑さが続くとみられる。

取らされ育休→政府は6月に取りまとめた 「こども未来戦略方針」で男性の育児休業 の取得率について、2025年に50%、30年に 85%とする目標を掲げた。中小企業を中心 に依然として育休が取りづらい企業が少 なくない中、数値目標の設定で育休取得の 促進を目指す。ただ、専門家からは取得率 ばかりが先行すれば「取るだけ育休」や「取 らされ育休」を招きかねないと危惧する声 が上がっている。「取るだけ育休」とは、 男性が育児・家事に向き合うのに十分な時 間を確保できていない育児休業。「取らさ れ育休」とは、期間や取得するタイミング すら従業員が主体的に決定できず、会社側 の取得率向上のために、文字通り「取らさ れる」育休のことを意味する。

イルカが突進→7 月 16 日午前 4 時すぎ、福 井県美浜町竹波の水晶浜海水浴場のスタ

ッフから「男性がイルカに衝突され、け がをしている」と 119 番通報があった。 県警敦賀署によると、岐阜県可児市の60 代男性が知人らと3人で沖合5m付近を泳 いでいたところ、イルカ 1 頭が突進して きて衝突。肋骨が3、4本折れる重傷で、 両手もかまれるなどしたという。他の2 人にけがはなかった。同日、同海水浴場 では他にも男性3人が腕などをかまれ、 軽傷を負った。同署には今シーズンだけ でイルカによる被害報告が6件あるとい い、「イルカに近づかず、姿を見たら海に 入らないよう身の安全を守って」と注意 を呼びかけている。

喫煙所難民→外国人観光客が「喫煙所難 民」になっていると話題。新型コロナウ ィルスの感染対策が緩和されて観光地に 活気が戻る中、路上喫煙の禁止が拡大す る日本で、外国人観光客が一服する場所 を求めてさまよっているという。某外国 人は禁煙化が進む日本の取り組みに感心 しながらも、「喫煙所が分からないので吸 い殻が落ちている場所を頼りに吸ってい る」と漏らす。喫煙所が見つけられず、 吸い殻のある場所で座り込んで吸う。





人生100年旅せよ青年

by M. Rose

ビクトリアの夏は快適だ。年々暑くな っているとはいえ、キッチンの小窓を少 し開けてさえおけば、余裕で素麺が茹で られるし、上着が欠かせない夜の散歩で さえも、涼をとるのにちょうど良い。日 本特有の湿気を含んだ猛烈な暑さを想像 すると有り難すぎて申し訳ない気持ちに もなるけれど、日暮れ前に湿り気を帯び た芝生の上を無邪気に駆けずり回る、厚 手の毛に覆われた我が愛犬の姿を見るこ とは喜ばしくもある。

昨年の同じ頃、夕暮れ時の公園でいつ ものように愛犬を遊ばせていた私は、二 人の青年に出会った。青年たちは、高い 背丈の半分近くあろう重そうで大きなバ ックパックを背負い、自転車を転がしな がら広々とした公園の敷地内を行ったり 来たりしている様子。普段見かけない姿 だったので、この辺りの住人ではないこ とと、温厚そうな風貌や服装から日本人 であろうと察せられた。案の定、青年の 内の一人がうちの犬を見て「あ、犬かわ いい」とすれ違いざまに褒めるものだか ら、話しかけずにはいられまい。

「日本の方ですか?」

「そうです」

「この辺りから来たの?」

「いいえ、日本から」

「え、なに自転車で?」

しばらく交わされた質疑応答の話をまと めてみると、どうやら彼らは某国立大学に 通う学生さんで、学生時代の思い出として 自転車でカナダを横断しようと前日バンク ーバー空港に降り立ったばかりとのこと。 どうせ横断するならカナダの西端であるバ ンクーバー島から始めようと、バンクーバ ーで一泊した次の日にビクトリアを訪れた という。私が出会ったその夜は、翌日 Swartz Bay からフェリーに搭乗する予定であった ため、周辺の公園で野宿する場所を探して いたというわけである。自転車横断旅行の 候補地にヨーロッパとカナダが上がった が、いろいろ調べて治安がより良い事と、 費用を抑えられそうだということからカナ ダを選んだそうだが、「物価が思ってたより 高いっすねぇ」と驚いていた。カナダの最 も東に位置する都市であるセント・ジョン ズを最終目的地にしているが、予期せぬ物 価高で資金がいつまで続くかわからないけ れど、行ける所まで行ってみると強い意志 を伝えてくれた。

およそ8000kmの距離を自転車で横 断するという彼らの計画は、これといった 目的も意志すら持たずに流れ流されてカナ ダに住むことになってしまった私にとっ て、憧れるような心躍る冒険話のように聞 こえた。以前知り合いの方が、自身のお父 様が90歳になった記念に、バンクーバー から東側までのカナダの道程を自動車で往 復する旅に出発してしまったという話をし てくれたことがある。家族の猛反対を押し 切り、しかも年上の姉二人を一緒に連れて 旅立ったものだから、残された家族の心中 は終始穏やかではなかったらしい。その後、 一行は無事に帰宅したけれど、お父様は免 許書の返納を余儀なくされたそうである。 カナダという国は人々を西から東へ、東か ら西へ、横断させる魅力を持っているのか。 それとも、達成意欲がそうさせるのか。い ずれにせよ、年齢に関わらず何が何でも成 し遂げてみせるという強い意志こそが、旅 を成功へと導く秘訣なのかもしれない。

翌朝、犬の散歩に出かけると、青い空が 澄み渡った公園の片隅に小さなテントが二 つ並べてあった。昼頃にはテントは撤収さ れていたので、どうやら二人の青年は長い 旅路へと旅立ったようだ。あれから、彼ら はカナダの東端に無事に到着することがで

きたであろうか。今 年は、猛暑の日本で 就職活動に励んでい る頃であろうか。清 々しい夏の日の小さ な出会いは、彼らの 人生行路が幸多きも のであることを願う ばかり。



ためになる名言

ジョージ・ソロス 世界三大投資家

まずは生き残れ、儲けるのはそれからだ。 金融市場を支配しているのは数学ではな い。市場を支配しているのは人間の心理 である。

私たちの現実理解がどこまで到達できる かという点に関して限界はない。私たち の社会は改善の余地が無限なのである。

ここにいる私は、落ちるとこまで落ちた。 でもこれも悪い気分ではない。ここから 行く方向は、たった一つしかないのだか

ビジネスマンになる前は、私も人間だっ

歴史は必ずしも繰り返されるわけではな いが、そこに現れるパターン等にはある 種の類似点を見つけることができる。

あらゆる矛盾は一度極限まで行く。

私が確かに人より優れている点は、私が 間違いを認められるところ。それが私の 成功の秘密である。

(参考: Wikipedia)

[George Soros:1930年ハンガリーブダ ペスト生。ユダヤ人の投資家、トレーダ 一。ウォーレン・バフェット、ジム・ロ ジャーズとともに世界三大投資家として 有名。「イングランド銀行を潰した男」 (The Man Who Broke the Bank of England) とも言われる。投資家と同時に、ロンド ン・スクール・オブ・エコノミクスで哲 学の博士号を得た哲学者であり政治運動 家、自身を「国境なき政治家」と称す。 ソロスが13歳のとき、ナチス・ドイツが ハンガリーを軍事的支配下に置き(1944 年3月19日)、ハンガリーのユダヤ人殺 戮が始まった。脱出を決意した。]

【日系イベント】 太神楽 by Michiko Kagai

8月3日木曜日、午後7時

Canadian College Of Performing Arts 1701 Elgin Road Victoria, BC V8R 5L7 日本伝統のジャグリング、民謡 チケット: \$15-20

https://www.eventbrite.com/e/daikagura-by-mic hiyo-kagami-tickets-674928698907?aff-oddtdtcr eato 詳細は、info@vncs.ca

日本文化フェア

8月26日土曜日、10am-4pm Gorge Park Pavillion(1070 Tillicum Road) 日系文化協会主催

Vancouver 19 Southern Wave Okinawan Group によるスペシャル・パーフォーマンス 生け花、タイコパーフォーマンス、故郷ダンサー 武道、琴、弓道、墨絵、民謡、盆栽、他 日本カフェ(ようかん、饅頭、メロンソーダなど) 入場無料

生活の知恵

★ こんなの見つけました ★

詰めるから詰まる

前回(7月7日号)では「詰まったとき の神頼み」。今回は、その原因となる「詰 まり」を追求。詰まるものを詰めるから詰 まる。ということで、特にキッチンの流し で流してはいけないものを以下にリスト。

(参考: www.msn.com/en-ca/health/well ness/12-things-you-should-never-pourdown-the-drain)

1. たまごの殻 (Eggshells): 粉々になった 卵の殼なら流しても大丈夫、と多くの人が タカを括る。しかし、それは間違いである。 チリも積もれば山となる、と同じで、細か い殼が溜まると大きな塊になって、流しの 機能を壊してしまう。卵の殼はその中身を 保護するだけにヘルメット同様。とにかく 粒子レベルでも硬く、水に溶けない。とい うことで殼はきちんと始末しよう。

2. 小麦粉 (Flour): これも上記同様、チリ も積もれば、である。思い出してみよう。 子供のころ、小麦粉の粘土で工作をしたこ とがあるだろう。粒子同士がくっつくと異 様に硬い塊と化す。よって流しで流れると 管内部のところどころにくっついたあげ く、流れモノの流れを大きく妨げることと なる。小麦粉は水と混ざってドロドロして いてもキッチンペーパーに吸い込ませる などしてゴミ箱行きにする。

3. 薬 (Medication): 服用しなかった薬、 または消費期限の過ぎた薬は決して水と ともに流してはいけない。それらは地域の 薬局へ持って行って処理してもらう。薬局 は市政の「medical waste disposal units」 にアクセスして法的に処理する権限があ る。そもそも薬はケミカルである。これが 流しの水とともに廃水されると、ケミカル を含んだ廃水は環境に大きく悪影響する。 4. スティッカー (Produce stickers): リ ンゴやオレンジの一個一個に小指の爪よ り小さいスティッカーがついている。リン ゴを洗うときにこのスティッカーも一緒 に洗い流してしまう人は多いに違いない。 しかしこの行為は絶対的にNGである。言 うまでもなくこのスティッカーは水に溶 けない。故に流しが詰まることとなる。そ もそも、リンゴを洗う前にスティッカーを はがしてゴミ箱に入れればいいだけのこ とである。 あ

5. コーヒーのかす

0 (Coffee grounds) 夏 皆 ۲ :この豆のカスも に 水にとけない。業 - 島 九 氷かあ 呼 愛 者によると流しの 九五六 33 知 詰まりの原因トッ 県 プであるそうだ。 年り 出 生 生ごみとして処理 身 夏 のこと。



Cooking for the Lazy: 夏の日の、黒豆クスクスサラダ

サマータイム、キッチンで時間を食って ないで、アウトドアではじけたい。手っ取 り早く、栄養凝縮のワンディッシュを持 ち、太陽の下へいざ出陣。というときにち ょうどの黒豆とクスクスのサラダである。 黒豆はタンパク満点、クスクス(パスタの 最小粒) は適度にお腹を満たしてくれる。 プラス、季節の野菜。キメ手はパンチのき いたバジルとライムのドレッシング。

〔材料:1ボール〕黒豆(black beans,1缶 (540ml))、クスクス(uncooked couscous, 1C)、チキンブロス (chicken soup, 1 1/4C)、 ケール(チョップして 3C)、フェタチーズ (feta cheese, クラッシュして 1/2C)、レッ ドオニオン(1/4個,みじん切り)、オリーブ オイル(1/4C)、バジル(fresh basil,刻ん で 1/2C)、ライム (1 個, しぼり汁)、ニンニ ク(クラッシュ,1片)、赤唐辛子(red pepper flakes, 1tsp)、塩&こしょう

- 黒豆の缶を開け、水をよく切る.
- 小鍋にチキンブロスを入れて火にか けクスクスを入れる. かき混ぜながら 沸騰させ、火を止めてフタをし5分置 いてふかす. 室温に冷ます.
- オイル、バジル、ライムの搾り汁、ニ ンニク、赤唐辛子、塩・こしょうを混 ぜてドレッシングを作る.
- ボールに1、2、そして残りの材料を入 れ、3をかけてさっくりと混ぜる.

ビクトリア日系人教会

どなたも歓迎!

www.vicjapanesechurch.com 教会にて通常礼拝

◆日曜礼拝:午後1時半 (日曜礼拝の方法は HP 参照)

◆サンデースクール・ESL クラス (再開していません)

> ◆聖書の学びと祈りの時 オンラインにて

問合せ: 石黒 豊 牧師 vicjapanesechurch@gmail.com

778-350-0826

First Baptist Church KT 877 North Park St. Victoria at Quadra St



伺いました

【ベターライフ:精油記事#56】

Found Love ~ 愛を見つけた~

By Sono Ray

こんにちは。心身魂の喜びを生きるホリ スティックセラピスト・ヨガティーチャー の Sono です。

愛と繋がる今月の言葉は「信頼」です。 ただし、Trust の方ではなく Faith の方で、 絶対的な信頼とか確信になります。英語の ネイティブの方からは Faith という言葉 が発せられるのをよく聞いています。私自 身、数年前から Faith について熟考するよ うになったのですが、ここ最近も委ねるこ とと共に学ばさせてもらっています。

さて、生きていると色んなことがありま す。こうなって欲しい、この道を行く!と 思っても、想定外のことが起こります。想 像していたのとは違う結果が出たり、最初 に設定していた道と異なる道を進むこと になるというのはよくあることです。いず れにしても、起こることに対して「そのせ いでこうなった」と思うか、ポジティブに 「私のために起こったこと、起こっている こと」と受け止めるのとでは、その後の人 生は変わってきますね。あなたは、前者と 後者のどちらを選択することが多いです 71?

私自身は、今いる場所から逃げ出したく なる時にこの Faith が思い出されます。そ して、今いるところが自分にとって最高の 場所であり、大いなる存在が私が見えてい ないことも既に把握しており、何が私にと っての最善なのかを知っているというこ とを思い出しています。これによって、安 心感や大丈夫という感覚と繋がることが できています。

では、Faithを育むために何をしたらい いのか。ストレスな状況や何か困難な状況 に陥った時にこそ思い出したいのですが、 全ては順調に進んでいる、全ては最善のた めに起こっていることをリマインドして、 アファメーションしていきます。それか

ちょっと一言

●物価高、毎月のように値段がアップ。 先日久しぶりにスタバへ行き、Grande サ イズの抹茶フラプチーノを買ったら7ド ルもした。Grande だから一番大きいサイ ズと思ったが、中のサイズ。2ヶ月前に 行ったとき、一番大きい Tall だったかで 7 ドルだった。文句を言うのも恥ずかし いので、一応どうどうと買ってしまった。 なお、先日のニュースでレントがまたま たアップ。一番高いのは Vancouver と Banabyで1 bed roomが\$3000近く。2 br なら軽く\$3000超え。ま、モダンでキレ イな内装ではあろうが、オーナーもそこ までお金とるって Greedy。

Victoria 見聞録ダウンロード&ビューサイト: http://victoriakenbunroku.weebly.com

ですばらしい. ですばらしい. ですばらしい景色. 自然がられたら降った。 はんがいったら降った。 はんがいったらない。 ですばらしい. 気に 晴 になる漢 好 雨



然に近い生 活を行って いく。自然

界は自然体であるため、私たちが自然に 近い生活を送ることでより自然体になり ます。力が抜け、循環が生まれ、より楽に 生きることができるようになっていきま

日々、沈黙の時間や瞑想の時間を持ち、 頭を空っぽにして、クリアなマインドにし ていくことで、安心、安全、落ち着きがも たらされ、Faith は育まれていきやすくな るのかなと思います。あなたのことをいつ も愛してくれている、サポートしてくれて いる花や木々に昨日よりももう少しハー トを開いて、彼女たちの声に耳を傾けてみ ませんか?問いを発すると彼女たちは答 えてくれます。今日も素敵な1日を。

Sono Ray: exquisitelife33@gmail.com Plants: theessenceoflove. amebaownd. com Yoga: shantilife.love

Healing: livingwithgaia.com

☆☆☆**イベント** in Victoria ☆☆☆☆

- 毎週木曜日(8月31日まで)、6-7pm:Cadboro-Gyro Park にて、Music In the Bay、コミュニ ティコンサート.
- ☞毎日オープン、9-4:30pm:島北部ヘドライブ、 North Island WildLife 回復センター(1240 Leffler Rd. Errington, BC) にて、ワイルド・ ウォーク. クマ、ふくろう、イーグル (わし)、 ホーク (たか)、ファルコン (はやぶさ)、ター キーバルチャー (はげたか)、レイブン(わた りがらす) などの空を飛ぶ野生動物ウォッチン グ. ワイルドライフガーデンの散策や他イベン トあり. 詳細は、niwra.org
- ☞毎日オープン、10am-5pm: Duncan、The Raptors(1877 Herd Rd. Duncan, BC)にて、猛 禽類 (ワシ・タカなどの鳥類) との遭遇、フラ イングデモ. 詳細は、

https://the-raptors.com/

広告は、 Victoria 見聞録!

vicken21@hotmail.com PDF 配信申込もこちら



JAPANESE FOODS

VICTORIA FUJIYA

★営業時間★

火·水·土·日:11AM-5:30PM 木·金:11AM-6PM

月:休業

大好評の安くておいしい

寿司、どんぶり、から揚げチキン、餃子、お刺身、 お弁当ボックスなど、新メニューもあります。

新鮮で豊富な品揃えの日本食を お手軽な値段で提供し 皆様のお越しをお待ちしております。

3624 Shelbourne St. Ph: 250-598-3711

Classified

☞Saanich ボランティア:社会貢献、Saanich Volunteer Services Society 詳細は、

www.saanichvolunteers.org

- →パーソナル・ディザスターズ (Personal) Disasters). 思いがけない参事に赤十字がヘル プ. 1-888-800-6493、詳細は、redcross.ca
- ●動物協会、BCSPCA. 常時里親募集. 捨てられ た、又は虐待された犬、猫、他のホームレスペ ットをファミリーメンバーに. 詳細は、

www.spca.bc.ca

◆Habitat For Humanity:ファミリーのハウジ ング救済. 家具等寄付歓迎. 詳細は、

www.habitat.ca

☞Gospel for Japan: 日本人の為の福音と生活 サポート. 失敗しないお付き合いの仕方、ホー ムスクール、新改訳の新約聖書の無料配布な ど. 是非ご連絡を以下のサイトから下さい.

HTTPS://Gf.IV.ca

☞書道教室:子供から大人まで. 希望者は日本 教育書道研究会にて級位・段位を取得していた だけます. 詳細は、mariko99@shaw.caまで

【編集後のひとりごと】7月半ば、夏真っ只中. スイカも繁盛真っ只中ですが、フシギに今年は ウチでのスイカ消費が少なくあります. 理由は いうまでもなく「高い!」昨年まではセールで 1 個\$5.99 で買えたのに、今や\$10.99、セール で\$7.99 ですね. でも、日本でスイカを買うほ どに高くもないので、セールでなくても結構安 い、っていうことになります. 日本では一個 3000 円が普通ときいて今更ながらビックリ. 思 えば日本では四つ切のスイカとか部分を買っ ていたため、丸々1個の金銭感覚がありません. とはいえ、日本のスイカとこちらのスイカを比 べるのも意味がないですね. 日本のスイカは天 下一品. そういえば、先日フランスのシェフが 日本を訪れ市販のイチゴをみてきれいすぎて びっくりしてましたね. 味もしかり. いいもの しか売らない日本は誇りであります.

投稿募集:

Victoria 見聞録への投稿、電子版 PDF 送付等の お申し込みは vicken21@hotmail.com へ、 氏名と連絡先を必ず明記の上ご連絡下さい.

Victoria見聞録に掲載されている記事に関する 著作権は、BrightGate Info Services に帰属します. これらの記事を無断で利用、 又は転載することを固くお断りいたします.